

## Administración Especial

Una plaza de Técnico/a Superior de Educación, en turno libre, con la titulación del grupo A y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Técnico/a Superior de Informática, en turno libre, con la titulación del grupo A y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Técnico/a Auxiliar de Cultura y Juventud, en turno libre, con la titulación del grupo C y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de recepcionista, en turno libre, con la titulación del grupo E y a proveer por el sistema de concurso.

## Personal laboral

## Administración General:

Una plaza de Conserje, en turno libre, con la titulación del grupo E y a proveer por el sistema de concurso.

## Administración Especial:

Una plaza de Psicólogo/a, en turno libre, con la titulación del grupo A y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de asistente social, en turno libre, con la titulación del grupo B y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Diplomado/a en Enfermería, en turno libre, con la titulación del grupo B y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Técnico/a Superior de Deportes, en turno libre, con la titulación del grupo A y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Técnico/a Superior de Recursos Humanos, en turno libre, con la titulación del grupo A y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Técnico/a Medio de Promoción Económica, en turno libre, con la titulación del grupo B y a proveer por el sistema de concurso.

Dos plazas de Técnico/a Medio de Medio Ambiente, en turno libre, con la titulación del grupo B y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de trabajador/a familiar, en turno libre, con la titulación del grupo D y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Auxiliar Residencia de ancianos a jornada parcial, en turno libre, con la titulación del grupo D y a proveer por el sistema de concurso.

Dos plazas de Ayudante Guardería a jornada parcial, en turno libre, con la titulación del grupo D y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Oficial Mecánico, en turno libre, con la titulación del grupo D y a proveer por el sistema de concurso.

Una plaza de Operario/a, en turno libre, con la titulación del grupo E y a proveer por el sistema de concurso.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar del siguiente día al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en el tablón de edictos de esta Corporación Municipal.

Prat de Llobregat, 4 de mayo de 1998.—El Teniente de Alcalde de Promoción Económica, Finanzas y Régimen Interior, Rafael Duarte Molina.

**12508** RESOLUCIÓN de 5 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de Laguna de Duero (Valladolid), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» número 47, de fecha 26 de febrero actual, y en el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 42, de fecha 3 de marzo actual, aparece publicada la convocatoria y bases que han de regir en el concurso-oposición, promoción interna, de tres plazas de Administrativo de Administración General, del Ayuntamiento de Laguna de Duero (Valladolid).

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados a partir del siguiente en el que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Laguna de Duero, 5 de mayo de 1998.—El Alcalde, Jesús Viejo Castro.

**12509** RESOLUCIÓN de 6 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de Mislata (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 103, de fecha 2 de mayo de 1998, aparecen publicadas las bases y convocatoria de pruebas y cursos selectivos para la adaptación del régimen jurídico del personal laboral fijo del Ayuntamiento de Mislata a la naturaleza funcional de los siguientes puestos de trabajo de este Ayuntamiento: Un Arquitecto municipal, un Ingeniero técnico industrial, un Bibliotecario, un Asistente social, un Delineante y tres Auxiliares.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas y cursos convocados se dirigirán al señor Alcalde-Presidente de la Corporación y se presentarán durante el plazo de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de edictos de la Corporación.

Mislata, 6 de mayo de 1998.—El Alcalde, José Morales Gracia.

## UNIVERSIDADES

**12510** RESOLUCIÓN de 16 de abril de 1998, de la Universidad de Almería, por la que se aprueba y publica la relación de aspirantes admitidos y excluidos y se anuncia la fecha, hora y lugar de celebración del primer ejercicio de las pruebas selectivas para cubrir dos plazas de Titulado Superior de Servicios Técnicos de Apoyo a la Docencia e Investigación del Servicio General de Investigación (Grupo I) de esta Universidad, por el sistema de acceso libre.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley del Parlamento de Andalucía 3/1993, de 1 de julio, de creación de la Universidad de Almería, y el Decreto 2/1995, de 10 de enero, por el que se aprueba la Normativa Provisional de la Actividad de la Universidad de Almería, y en la base 4 de la Resolución de 28 de enero de 1998 de esta Universidad, por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir dos plazas de Titulado Superior de Servicios Técnicos de Apoyo a la Docencia e Investigación del Servicio General de Investigación (Grupo I) de esta Universidad, por el sistema de acceso libre («Boletín Oficial del Estado» de 24 de febrero de 1998),

Este Rectorado ha resuelto:

Primero.—Aprobar y publicar la lista de opositores admitidos y excluidos a las citadas pruebas que figura como anexo a esta Resolución. La lista de opositores admitidos se encontrará también expuesta en el tablón de anuncios del Servicio de Gestión de Personal, sito en carretera de Sacramento, sin número, de La Cañada de San Urbano (Almería), teléfono (950) 21 51 24.

Segundo.—Tanto los opositores excluidos como los omitidos por no figurar en las listas de admitidos ni en la de excluidos, dispone de un plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta resolución, para subsanar los defectos que hayan motivado su no admisión o la omisión simultánea en las listas de admitidos y excluidos.

Tercero.—Se convoca a todos los opositores admitidos para la celebración del primer ejercicio el día 20 de junio de 1998, a las diez horas (L/01/98 Resonancia Magnético Nuclear) y (L/02/98 Cromatografía Líquidos-Masas) en la Universidad de